

Vier Setra für die Fernlinie

Die Stiefvater Fernlinien GmbH aus Binzen hat vier neue Setra Omnibusse übernommen. Die drei S 516 HD der Comfort Class mit jeweils 49 Sitzen sowie ein Doppelstockbus S 431 DT mit 78 Plätzen werden für Flixbus auf den Strecken Zürich – Hamburg, Basel – München und Lörrach – Stuttgart im Einsatz sein.

Firmenchef John Stiefvater ersetzt damit vier 2015 in Betrieb genommene Setra-Busse. Das Unternehmen behält in der Regel seine Fahrzeuge im Schnitt für zweieinhalb Jahre. Zwölf der insgesamt 13 Fernlinienbusse von Stiefvater stammen von Setra. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



John Stiefvater (r.) von Stiefvater Fernlinien übernahm vier neue Setra von Dr. Jens Heinemann, Leiter Vertrieb Setra Deutschland.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler